

Neuer Ansprechpartner

Frichlkofen. (we) Ein neuer Ansprechpartner für die Senioren in Frichlkofen nimmt ab sofort seine Tätigkeit auf. Sebastian Seidl löst Xaver Steinberger in diesem Amt ab, der aber, wenn nötig den Nachfolger weiter unterstützt. Sebastian Seidl ist im Dorf vertraut und im Ort überall bekannt. Auch im Gemeinderat war er als Vertreter des Ortes Frichlkofen. Falls sich allerdings ein jüngerer Mitbürger findet,

der das Amt übernehmen möchte, ist er bereit, das Amt wieder zu übergeben. In diesem Zusammenhang sei noch einmal auf den Seniorenausflug der Pfarrei und der Gemeinde Gottfrieding hingewiesen. Es sind für die Fahrt nach Zwiesel und zum Nationalparkzentrum Falkenstein noch Plätze frei. Interessenten können sich im Pfarramt oder der Gemeindeverwaltung noch anmelden.



Charlotte Dowrtiel, Bürgermeister Gerald Rost, Sebastian Seidl, Seniorenbeauftragter Josef Nirschl und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer